

Fecha: 04-07-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero

Pág.: 6 Cm2: 254,3 VPE: \$ 353.241 Noticia general

Título: Alcalde Gatica pide al MOP apurar licitación de pavimentación a Villa Ortega

Tiraje: 2.600 Lectoría: 7.800 Favorabilidad: No Definida

## Alcalde Gatica pide al MOP apurar licitación de pavimentación a Villa Ortega

Coyhaique-. A la espera de su pronta licitación tras gestiones realizadas por parte de las autoridades del Ministerio de Obras Públicas con el nivel central, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, valoró la disposición de Vialidad y solicitó poder concretar durante el presente año, la pavimentación del tramo restante de la ruta a Villa Ortega.

En la ocasión, la autoridad comunal, también resaltó que se ha trabajado colaborativamente frente a las bajas temperaturas y nevazones de la última semana. Sobre el proyecto -que fue reingresado al sistema de evaluación- que tiene por objetivo avanzar en la pavimentación del tramo que une a Coyhaique con Villa Ortega, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, comentó que "para nuestra administración ha sido un compromiso permanente el avanzar en materia de conectividad en nuestra comuna, y en ese sentido, nos interesa que se de celeridad a las iniciativas que están próximas a licitarte, como lo es la pavimentación de la ruta que va hacia Villa Ortega".

"En esa línea, hemos estado abordando esto junto al director de Vialidad del MOP, Renzo Sanders, a propósito de la coordinación y trabajo conjunto que realizamos recientemente frente a las nevazones y bajas temperaturas que nos afectaron, les planteamos la urgencia de esta licitación, que permitiría la pavimentación de un tramo importante hacia esta localidad, que son los 12 kilómetros restantes a lo que ya se realizó", agregó Gatica.

Respecto de la importancia de que se concrete este avance, la autoridad comunal, enfatizó que "esta pavimentación no sólo mejorará la calidad de vida de los vecinos de Villa Ortega y las localidades aledañas, sino que también será una ruta de conectividad alternativa en situaciones que nos puedan limitar, llegar a otros destinos de Coyhaique y Aysén. Por ello, agradecemos la buena



disposición que ha tenido el director de Vialidad y su equipo, de quienes esperamos puedan lograr con éxito esta gestión".